

ich, Frau Annemarie Kychenthal geborene Hecht, geboren am 20. Mai 1910 in Lübbecke Westfalen, Kreis Minden, wohnhaft in Santiago de Chile, bin Witwe nach Ludwig Kychenthal. Mein Mann wurde am 12. Januar 1897 in Schwerin/Mecklenburg geboren und ist am 29. Mai 1986 in Santiago verstorben.

Mein verstorbener Mann hat ein Testament hinterlassen, in dem er lt. Gesetz von mir und meinem Sohn Hans Kychenthal, geboren am 9. Januar 1936 in Schwerin/Mecklenburg beerbt worden ist.

Hiermit trete ich meinen Erbanspruch nach meinem vorgenannten Ehemann in Ansehung seines Erbanteils an den Grundstücken in Schwerin, am Markt 4 und 5 sowie Schusterstr 1 und in Gardedelegen, Bahnhofstr 26 bis Gartenstr. 22 an meinen obengenannten Sohn, der in Santiago wohnt, ab. Er ist unser, bzw. mein einziges Kind, sodass ihm sämtliche Rück- erstattungs bzw. Entschädigungsansprüche hinsichtlich der vorer- wählten Grundstücke allein zustehen soll und er frei verfügen kann.

Santiago den 9. März 1992

A. Kychenthal

Ich, Hans Kychenthal erkläre hiermit,
dass ich die Abtretung annehme.

Santiago, den 9. März 1992